



AKADEMIE DER WISSENSCHAFTEN ZU GÖTTINGEN

Göttingen, den 06. Dezember 2019

Akademie gratuliert zu Auszeichnung

Mitglied und ehemaliger Vizepräsident Thomas Kaufmann erhält Leibniz-Preis der Deutschen Forschungsgemeinschaft

GÖTTINGEN. Mit großer Freude hat die Akademie der Wissenschaften zu Göttingen auf die Auszeichnung ihres langjährigen Mitglieds und ehemaligen Vizepräsidenten Prof. Thomas Kaufmann mit dem Leibniz-Preis der Deutschen Forschungsgemeinschaft reagiert. „Wir gratulieren Thomas Kaufmann zu diesem großartigen Erfolg und sind stolz darauf, ihn als sehr engagiertes Mitglied in unseren Reihen zu haben“, sagte Prof. Andreas Gardt, Präsident der Göttinger Akademie.

Kaufmann ist seit 2002 Ordentliches Mitglied der Geistes- und Gesellschaftswissenschaftlichen Klasse und war von 2012-2016 Vizepräsident der Göttinger Akademie. Der Professor der Kirchengeschichte leitet das Akademie-Forschungsprojekt „Kritische Gesamtausgabe der Schriften und Briefe Andreas Bodensteins von Karlstadt“ und bringt seine Expertise auch in andere Langzeitprojekte wie "Gelehrte Journale und Zeitungen", "Frühneuhochdeutsches Wörterbuch", "Prize Papers" sowie in die Forschungskommissionen "Erforschung des Spätmittelalters" und "Wissenschaftsgeschichte der Aufklärung" ein.

Zu den Mitgliedern der Göttinger Akademie gehören zahlreiche hoch ausgezeichnete Wissenschaftler, unter anderem die Nobelpreisträger Prof. Erwin Neher, Prof. Bert Sakmann und Prof. Stefan W. Hell. Insgesamt waren 74 Nobelpreisträger Mitglieder der Göttinger Akademie.